

„ Ein Kreis schliesst sich“

Als ich im Jahr 1997 hier auf der Ambiente wie seit Jahren meinen Messestand in der Halle 4.0. bei der Fachmesse Bild und Rahmen bezogen hatte hätte ich nicht zu träumen gewagt , dass ich heute, nunmehr 27 Jahre später zu diesem Anlass vor Ihnen stehe um Ihnen die wundersame Verwandlung meines Motivs Auf der Grusskarte von 1996/97 in eine Porzellanserie im Rahmen der Aktion Plagiarius Preisverleihung 2025 zeigen zu dürfen.

Hier die Kurzgeschichte--- zu einer sehr langen Geschichte.

Meine besten Freunde in Frankreich hatten 2 Tassen mit diesem Motiv im Juni 2015 im Internet entdeckt und mich mit einem Päckchen überrascht.

14 Tage später konnte ich anhand der Bodenmarke das verantwortliche Unternehmen ermitteln.

Der Inhaber den Ich daraufhin telefonisch ansprach verweigerte sich mir leider komplett.

Um hier zu meinem Recht zu kommen blieb somit nur, Klage vor Gericht in Lyon zu erheben.

Nach 9 Jahren die sehr viel Geduld, Nerven und sehr gute Anwälte erforderten, war der Rechtsstreit , im Februar 2024 endlich zu meinen Gunsten beendet, das plagiiierende Unternehmen verurteilt und die Schutzwürdigkeit meines Werkes vollumfänglich anerkannt.

In der Grusskarte von 1996/1997 war ein ein schöner und weitsichtiger Text zu lesen.

„ Optimissmuss ist wie ein Licht im Dunkeln,,

Ohne Optimissmuss und den Glauben dass es auch Gerechtigkeit für Kunstschaffende und deren Werk gibt sowie all der vielen Menschen die geholfen haben wäre dieses Resultat niemals möglich gewesen.

Mein Dank gilt allen die mich mit Rat und Tat unterstützt haben.

Im Besonderen meinen Freunden in Frankreich die das Porzellan entdeckt haben

und meinen Rechtsanwälten

Gordian Deger – Thomas Decara - Nathalie Rose und Francois Cornut .

Herzlichen Dank an die Aktion Plagiarius durch deren Einsatz die Öffentlichkeit von der Dreistigkeit der Diebe geistigen Eigentums erfährt.

Seit meinen ersten Besuchen auf der Ambiente Frankfurt War ich von diesen Vitrinen fasziniert und sehe nun mein eigenes Werk in einer Ebensolchen womit sich der Kreis nach vielen Jahren geschlossen hat.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit